

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig,
sondern habt den Mut von mir zu erzählen
und zu lachen. Lasst mir Platz zwischen Euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

HERZLICHEN DANK

Für die liebevolle und zahlreiche Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Peter Meier

erfahren durften, die unsere Herzen bewegt und berührt haben. Dafür danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten herzlich. Besonders erwähnt seien an dieser Stelle Herr Pfarrer Christoph Schweizer, mit seiner einfühlsamen Gestaltung des Trauergottesdienstes; Hansruedi & Brigitte für ihre wunderschöne Umrahmung der Trauerfeier mit Drehorgel und nicht zuletzt danken wir für die vielen Liebesdienste im Zusammenhang mit dem Unfall, dem darauf folgenden Aufenthalt im Spital und während des Abschiednehmens.

Ebenso verdanken wir die vielen Beileidsbezeugungen, Blumen, Spenden für den Natur- und Verschönerungs-Verein RFT und alle, die Peter im Leben mit Liebe, Freundschaft und Toleranz begegnet sind.

Die Trauerfamilien

